



Desaparecen al Coneval y fortalecen al Inegi

► Por **Ulises Soriano**

ulises.soriano@razon.com.mx

EN UNA VOTACIÓN donde la 4T se impuso con 73 votos contra los 34 de la oposición, ayer se consolidó en el pleno del Senado la desaparición del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) y facultan al Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) para medir la pobreza y evaluar programas sociales.

Además, el instituto emitirá recomendaciones, se coordinará con autoridades de los tres órdenes de gobierno y actua-

lizará los lineamientos técnicos de medición de la pobreza.

Durante la discusión, el panista Agustín Dorantes señaló: "Les incomoda lo que se evalúa, porque mide la pobreza con rigor, porque evalúa programas con transparencia, porque no se presta a su propaganda. Y este Gobierno ha tratado a las instituciones autónomas como obstáculos".

Anabell Ávalos, del PRI, sostuvo que la extinción del Coneval representa "el legado de destrucción y pobreza" del actual Gobierno, se eliminan 20 años de evaluación objetiva de los programas sociales y se busca impedir que un ente indepen-

diente detecte malversaciones o uso electoral de los recursos públicos.

"Desaparecen el Coneval porque no desean que un tercero imparcial revise si los morenistas se están robando los recursos de los programas sociales o si los están utilizando con fines electorales", dijo en tribuna.

En contraparte, el pleno votó por unanimidad la reforma para fortalecer al sector ferroviario nacional, y con el cual busca recuperar el control del Estado sobre la infraestructura estratégica.

Para ello determinó la creación de la Agencia de Trenes y Transporte Público Integrado (ATTRAPI), un nuevo organismo público descentralizado con autonomía técnica y de gestión, que coordinará y fomentará el desarrollo del transporte ferroviario y multimodal en el país.

73

Votos de morenistas aprobaron la eliminación del Coneval